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Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano dois mil e dezoito, o Colegiado do Programa de1
Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às oito2
horas, na sala 203, bloco BC II, sob a presidência da professora Andréia Ferreira da Silva3
(Coordenadora do PPGEd). Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado: Profa.4
Niédja Maria Ferreira de Lima (representante Linha 1), Prof. Dorivaldo Alves Salustiano5
(representante Linha 2), Dyanne Déborah Silva da Costa (representante dos técnicos6
administrativos) e Laís Salustiano da Silva (representante dos discentes suplente). A7
presidente da mesa, Andréia Ferreira da Silva, observando a existência de quórum, iniciou a8
reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA9
PAUTA: A professora Andréia Ferreira da Silva, que coordenou a reunião do Colegiado,10
apresentou a pauta ao Colegiado, sendo a mesma aprovada por unanimidade, com 0511
(cinco) votos a favor. 2. INFORMES: 2.1. A Professora Andréia Ferreira da Silva informou12
acerca do planejamento da aula inaugural, com provável participação do Professor Dr. Bruno13
Robbes da Université Cergy-Pontoise – França e que a divulgação seria realizada após o14
ínicio do semestre letivo 2018.2. A professora Andréia Ferreira da Silva, coordenadora do15
PPGEd, informou que o Edital de credenciamento docente deveria ser divulgado até dois de16
agosto de dois mil e dezoito. Além disso, a professora Andréia Ferreira da Silva informou que17
o PPGEd tem uma Professora aprovada na seleção para Professores visitantes e que aguarda o18
momento da apresentação da classificada. ORDEM DO DIA: 3.1. Concessão da bolsa da19
FAPESq. A professora Niédja Maria Ferreira de Lima (representante Linha 1 e representante20
da Comissão de Bolsas) informou que a Comissão de Bolsas se reuniu em vinte e cinco de21
julho de dois mil e dezoito e que houve cinco candidatos a bolsa de demanda social CAPES:22
Renata Carlos de Oliveira, Rayffi Gumercindo Pereira de Souza, Renally Vital da Costa, José23
Euriques de Vasconcelos Neto e Wellyda Gonçalves Damasceno. Logo após, leu o parecer da24
comissão de bolsas, considerando a alternância de linhas, e que a linha 2 atualmente é25
beneficiaria com 3 bolsas e a Linha 1 é beneficiaria com 2 bolsas, foi determinado que a bolsa26
da presente seleção seria direcionada a um dos alunos inscritos da linha 1. Dessa forma, foi27
indicado o nome da mestranda Renally Vital da Costa como bolsista demanda social CAPES,28
a discente que possui melhor desempenho no curso. Laís Salustiano da Silva, representante29
dos discentes, questionou a diferença na consideração de notas entre alunos, pois foi30
considerada a nota de ingresso para alguns alunos e a nota de seleção para outros. Nessa31
situação, a professora Niédja Maria Ferreira de Lima, representante Linha 1 e representante da32
Comissão de Bolsas, explicou que os critérios utilizados na seleção estavam expressos em33
edital e no relatório de concessão de bolsas. Isto posto, a indicação de Renally Vital da Costa34
com a concessão da bolsa da FAPESq foi colocada em votação para homologação e foi35
aprovada com 04 (quatro) votos a favor e 01 (um) voto contrário. A reunião se encerrou36
às 12h00min. Eu, DYANNE DEBORAH SILVA DA COSTA FREITAS, técnica em37
Secretariado do Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 1352193, redigi38
a presente Ata, a qual lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na39
ocasião de sua aprovação. Campina Grande, 12 de novembro de 2020.40
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